



SALUDA

Queridos vecinos y vecinas,

Septiembre no es un mes como los demás. Es la página del calendario que marca el final del verano, el reencuentro con la cotidianidad, la vuelta a los horarios, a los estudios o a los trabajos. Pero en nuestra Azuqueca, también es el mes de las Fiestas, y por unos días, parece que el empuje del invierno se detiene y el sabor del estío se alarga.

Os confieso que este 2004 no ha sido, para mí y creo que para ninguno de nosotros, un año como los demás. Se cumplen en estas fechas seis meses del terrible atentado terrorista que costó la vida a 192 personas y que golpeó con especial dureza a Azuqueca. Estoy seguro que tan solo su recuerdo nos hace estremecernos. Fueron días difíciles y sombríos. La barbarie y la sinrazón arrancó cruelmente de entre nosotros a cinco de nuestros vecinos para siempre. Algunos más tuvieron que curar heridas graves, físicas y psicológicas. Su recuerdo es imborrable porque todos lo llevamos dentro y pienso que el mejor homenaje que se les puede tributar es el de la propia vida, que se abre camino a pesar de todo, en democracia, en paz y en libertad, como gritamos en silencio 10.000 azudenses en la mayor manifestación ciudadana que han visto nuestras calles.

Libertad, paz y democracia. También celebramos este año especialmente esta última palabra al conmemorar los 25 años de Ayuntamientos Democráticos, un cuarto de siglo en que los azudenses nos hemos convertido en dueños de nuestro propio destino, a través de la participación y el esfuerzo común, trabajando entre todos para que Azuqueca sea cada día un lugar mejor para vivir.



Espero que esa participación, la convivencia y la buena vecindad reinen durante estos días de alegría y celebración. Pienso que el programa elaborado por la Comisión de Fiestas responde a esa pluralidad, que se ha elaborado con la aportación de todos y pensando en el mayor número de personas posibles.

Como siempre, que lo vivamos y lo disfrutemos.

Florentino García Bonilla
Alcalde de Azuqueca de Henares